

Buenos Aires, 20 de noviembre de 2013

EL INDEC PARTICIPÓ EN EL SEGUNDO CONGRESO LATINOAMERICANO DE GERONTOLOGÍA COMUNITARIA

El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) participó en el segundo Congreso Latinoamericano de Gerontología Comunitaria, que se llevó a cabo los días 14, 15 y 16 de noviembre pasado, en la Facultad de Ciencias Económicas de la UBA, del que participaron más de 3500 personas de Latinoamérica y de España. "Nunca imaginamos que íbamos a ser tantos, y esto también marca que la gerontología comienza a importar cada vez a más personas", indicó por su parte Mónica Roqué, titular de la Dirección Nacional de Políticas para Adultos Mayores del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación.

El congreso tuvo como objetivo articular la formación académico-profesional brindando conocimientos gerontológicos innovadores, a través de un espacio de reflexión continua y de intercambio sobre respuestas a la temática del envejecimiento en el ámbito comunitario e institucional.

El Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, a través de la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia (SENAF), conjuntamente con la Facultad de Psicología de la Universidad de Buenos Aires (UBA) llevó adelante la apertura del encuentro. "La gerontología comunitaria, como superación de la vieja idea de geriatría como un tema meramente biológico, es el resultado las políticas sociales destinadas a grupos con vulnerabilidad que han dejado de ser de mera asistencia para ser políticas de derechos humanos", señaló Gabriel Lerner, Secretario Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia.

En representación del INDEC, el Director Nacional de Estadísticas de Condiciones de Vida, Mg. Claudio Comari, afirmó: "El plan de trabajo que estamos desarrollando desde el INDEC implica contar con un Sistema Estadístico Nacional mucho más abarcativo desde el punto de vista de la cobertura de las problemáticas, robusto desde la mirada de la consolidación de sus componentes, coherente desde el punto de vista conceptual y ágil desde el punto de vista de la oportunidad de la generación y explotación de la información".

También participaron de la conferencia "La producción estadística oficial sobre adultos mayores", el Lic. Rubén Nigita, Director Nacional de Estadísticas Sociales y de Población, quien expuso sobre el Panorama general de los adultos mayores en el Censo 2010, el Mg. Alejandro Moyano, Director de Estudios de Ingresos y Gastos de los Hogares, que abordó la temática sobre Estadísticas de salud sobre adultos mayores a través de la Encuesta Nacional de Factores de Riesgo y la Lic. Dolores Ondarsuhu, Coordinadora de Encuestas especiales, sobre Estadísticas de salud a partir de la Encuesta Mundial sobre Tabaquismo en Adultos.

De los paneles "Género y vejez" y "La vejez en países de Latinoamérica" participaron la Lic. Roxana Cuevas y el Lic. Leandro de la Mota.

Agradecemos su difusión
Oficina de Prensa Institucional
4349-9814 / 9636 prensa@indec.mecon.gov.ar